



### 新しい校長先生が 赴任されました



先生になった理由・動機は？  
特徴のないお答えで申し訳ありませんが、叱られて反省したり、褒めてもらって嬉しかったりと、子供の頃のそうした先生方との関わりの中  
から、漠然とこの道に進もう  
とを思ったような気がしま  
す。子供たちに何かを感じ  
取ってもらえるよう、日々、  
精進していかなければと思  
います。

### 先生になって良かったこと は？

何と言っても、子供たちの  
健気で素直な心に触れ、元  
人になって、今の気持ち  
を忘れず、何事に挑戦して  
もらいたいのですし、大人に  
なった子供たちには是非再会  
したいと思えます。

### これからの展望は？

これまでも何度か述べさせ  
ていただいているのですが、や  
り、保護者の皆さんや地域の  
方々から信頼される学校にし  
ていくことが大切だと考えていま  
す。まずは、安全を最優先に、  
子供たち一人一人の個性を尊  
重し、その可能性を最大限に伸  
ばしていくこと、そのことが信頼  
に繋がっていくのだと考えていま  
す。  
全教職員が一丸となって、そ  
れぞれの成すべきことを実行し、  
根来小学校をさらに素晴らしい  
学校にしていきたいと思えます。  
ご協力くださるようよろしくお  
願いいたします。

### ☆先生リレー☆

今年から根来小学校に来た小川玲です。4年2組の担任をさせて頂いています。  
では簡単に自己紹介をさせて頂きます。平成元年10月19日生まれのてんびん座  
で、26歳です。小さい頃から大きくなって今では身長190cmにも成長しました。最近関  
節等が痛くて、再び成長痛がきたのかと期待しています。特技はハンドボールで、  
中学生から始めて今もしています。趣味は映画鑑賞で何でも見ます。最近だったら  
ズートピア、ちはやふる、クレヨンしんちゃん等も見ました。友人からは「おがりょう」  
と呼ばれることが多いですが、大学生の時は4年間「ミキオ」と呼ばれていました。  
「何で？」と思った人は直接聞いて下さいね！

### ☆古紙回収にご協力を☆

下記の日程で古紙回収を実施します。  
回収して得た収益金は、育友会費に入れて子どもたちの活動費  
に充てます。  
少しでもたくさんの古紙が回収できるようにみなさまのご協力を  
よろしくお願いいたします。  
日時：7月19日(火) 個人懇談の日  
場所：晴天時 芝生の運動場  
雨天時 体育館  
時間：8時～16時  
古紙回収は車で持ち込みOKです！



秋から春に変更して初めての運動会。雨が心配されましたが暑くもなくす  
ごしやすい運動会日和になりました。  
練習期間の短い中、1、2年生のかわいいダンスに癒され、3、4年生のいさ  
ましいソーラン節、5、6年生のたのしい組み体操、みんなよく頑張ってくれ  
ました。



### ★第2回ねごろ親子まつり開催のお知らせ★

昨年大盛況だった「ねごろ親子まつり」を今年も開催します！  
日時 9月24日(土)  
午前10時 スタート予定  
楽しいお祭りになるように準備を進めています。  
皆様のご協力、ご参加をよろしくお願いいたします。  
詳細は後日プリントでお知らせする予定ですのでご覧下さい。



### ～リユース用品回収運動を実施しています～

回収物品：制服・体操服  
※必ず洗濯、アイロンがけて下さい。  
回収期間：年間を通して実施しています。  
お問い合わせは学校まで 0736-62-2651  
☆子供に持たせていただいてもOKです。  
リユース用品の希望者も学校までお問い合わせ下さい。

